

20.09.2010 lb/sm
Rundschreiben

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

nach dem Ende der Ferienzeit möchte ich Ihnen einige Informationen zukommen lassen.

Neuer Kammervorstand:

Im Juli fanden die Wahlen auf Kammergruppenebene statt. Für Ihr Vertrauen zu meiner Wiederwahl zum Kammergruppenvorsitzenden für weitere vier Jahre bedanke ich mich recht herzlich.

Zum stellvertretenden Vorsitzenden wurde Herr Kollege Markus Keller aus Walzbachtal gewählt.

Dem neuen Vorstand gehören als Beisitzer an: Friedbert Hug (Freier Architekt, Bruchsal), Martin Jahn (angestellter Architekt, Karlsbad), Dieter Klawen (Architekt im öffentl. Dienst a.D., Ettlingen), Eckhart Müller (Regierungsbaumeister i.R., Pfinztal), Herbert Sand (Freier Architekt, Waghäusel), Gerd Bauer (Freier Architekt, Eggenstein) und Thomas Eichinger (Freier Architekt, Waghäusel).

Im Namen aller Vorstandsmitglieder bedanke ich mich für Ihr Vertrauen.

Den ausgeschiedenen Vorstandsmitgliedern, Frau Petra Kracht und Herrn Georg Matzka, die beide sehr engagiert die Kammerarbeit der letzten 4 Jahren begleitet hatten, spreche ich meine Anerkennung aus.

Durch die Mitglieder des neuen Vorstandes ist ein Großteil des Landkreises vertreten, so daß ein guter Informationsaustausch gewährleistet sein wird. Wir werden mit Freude und Engagement an die zu lösenden Aufgaben der kommenden 4 Jahre gehen.

Ettlinger Gespräch

Das Ettlinger Gespräch wird in diesem Jahr wieder im November stattfinden. Erste Gespräche wurden mit dem Leiter des Stadtplanungsamtes Ettlingen, Herrn Winfried Müller geführt. Es soll das Thema diskutiert werden, ob und wie bei zukünftigen Stadtentwicklungen das Altersprofil einer Stadt durch die Politik bzw. Verwaltung gesteuert werden kann. Ziel des Ettlinger Gespräches sollte auch sein, neben der Beleuchtung der allgemeinen Situation anhand von gebauten Beispielen zu zeigen, wie ein Nebeneinander der Generationen ermöglicht und eine Überalterung der Innenstädte verhindert werden kann.

Exkursion

Sie wird im Jahr 2011 im Mai stattfinden, da nach den Erfahrungen der letzten Jahre im Juli die Temperaturen einfach zu hoch sind. Aus diesem Grund machen wir uns schon jetzt auf die Suche nach möglichen Exkursionszielen und sind Ihnen dankbar, wenn Sie hierzu Anregungen liefern.

Veranstaltung in Bruchsal

Für das Jahr 2011 ist beabsichtigt, in Bruchsal eine Architekturveranstaltung abzuhalten. Erste Gespräche mit Frau Oberbürgermeisterin Petzold-Schick und dem Leiter des Planungsamtes Hartmut Ayrle sind für Ende des Jahres vorgesehen.

Tag der Architektur 2011

Für die Rundreise am Tag der Architektur, welcher am letzten Samstag im Juni stattfinden wird, sind wir auf Objektmeldungen angewiesen. Bitte nennen Sie uns eigene Objekte und/oder Projekte von Kolleginnen/Kollegen aus dem Landkreis, die beispielhaft sind. Für die beteiligten Büros ist es sicherlich eine gute Werbung, gebaute Projekte der interessierten Öffentlichkeit vorzustellen.

Ich freue mich über jede Zuschrift und Anregung.

Kollegiale Grüße aus Pfinztal



Moritz Ibele
Architekt | Stadtplaner